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Abstract (en)
The plate (3) has an insulator element (19) which is placed in a foot (F) of the rail to be fastened and a spring element (13) acts on the foot of the rail
through the insulator element. The insulator element is mounted on the guide plate, and is freely pivoted about the guide plate from a pre-mounting
position to a mounting position. An independent claim is included for system for fastening rail to base.

Abstract (de)
Führungsplatte zum seitlichen Führen einer auf einem Untergrund (2) mittels eines Federelements (13) zu befestigenden Schiene (S) für
Schienenfahrzeuge mit einer Stirnfläche, gegen die die Schiene (S) in Montageposition abgestützt ist, und mit einem auf den Fuß (F) der zu
befestigenden Schiene aufsetzbaren Isolatorelement (19), über das das Federelement (13) in Montagestellung auf den Fuß (F) der Schiene (S)
wirkt; und System zum Befestigen einer Schiene, das eine solche Führungsplatte (3) umfasst, wobei das Isolatorelement (19) an der Führungsplatte
(3) schwenkbar gelagert ist.
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